

Schach kommt bei den Schülern groß an

DENKSPORT Die Theo-Betz-Schule veranstaltete einen Schachtag.

NEUMARKT. Samstags zieht es normalerweise kein Kind in die Schule, beim großen Schachtag in der Theo-Betz-Grundschule waren aber doch viele gekommen. Die Rekordbeteiligung von 58 Schüler nahmen an der vierten Auflage des Schulschachturniers teil, das die Lehrer Sabine Goehrke und Susanne Harrer sowie Sebastian Mösl vom Schachklub Neumarkt organisiert hatten. Die Grundschule machte daher ihrem vom Deutschen Schachbund verliehenen Qualitätssiegel „Deutsche Schachschule“ alle Ehre.

Nach sieben Runden mit packenden Duellen auf den 64 Feldern standen die Besten der drei Wertungsgruppen fest. In der Gruppe I der Erst- und Zweitklässler ließ Vorjahressieger An-



Obwohl es Samstag war, lockte der Schachsport die Schüler in die Theo-Betz-Grundschule.

Foto: Goehrke

dreas Hierl (2c) nichts anbrennen und konnte alle sieben Partien für sich entscheiden. Den härtesten Kampf lieferte ihm dabei Newcomer Jonas Göpel (1/2e), der mit 5,5 Punkten Zweiter vor

Gabriel Walha (1/2e) mit fünf Zählern wurde. Ein starkes Turnier spielte Hannah Kapfer (1d), die als Siebte mit vier Punkten klar die Mädchenwertung gewann.

Titelkandidat in der Gruppe II (3./4.Klassen) war Denis Dechand (4b) der in allen Turnieren mit 7/7 seine jeweilige Gruppe gewinnen konnte. Doch Sebastian Henseler (4b) trotzte dem Favoriten ein Unentschieden ab. Da Henseler seine restlichen Partien für sich entscheiden konnte, beendete er die dreijährige Regentschaft und krönte sich mit 6,5 Punkten zum Turniersieger vor Denis Dechand (6) und Eduard Bulinger (5,5). In der Mädchenwertung siegte wie im Vorjahr Johanna Knipfer (4c) mit 4,5 Punkten.

In der Gruppe III, zu der ehemalige Turnierteilnehmer die mittlerweile an weiterführenden Schulen sind, eingeladen waren, gab es einen Favoritensieg durch Daniel Henseler. Den zweiten Platz sicherte sich dank der besseren Zweitwertung Jakob Kraus (5) vor dem punktgleichen Joel Dombert sowie Julian Pieringer (4). Bestes Mädchen wurde Thea Harmel (3,5).

30-03-16